

産業商工会館だより

sangyoshoukoukaikan-news



館内のご案内

講 堂 ①



客室よりみた舞台

今回は講堂の紹介です。当館内で最大の部屋です。お客様の中には、ホールと呼ばれる方もいます。椅子160脚と、舞台下の巨大な引き出しに机30個が格納してあり、ご自由に出て利用していただけます。舞台には、分不相応なほど立派な緞帳も付いており、講演会、コンサート、お笑いライブなどに使用されています。又、写真のように舞台脇の放送室も中々の設備です。ただし大きな音のできるものは土、日、休日のみとさせていただいておりますが…。その他、マルチビデオプロジェクター、演台、演壇、スクリーン、花台、めくり台なども備えてあります。そうそうグランドピアノを忘れてはいけません。調律もしてあり、美しい音色を奏でます。



講堂前ロビー



放送室内

職員のつぶやき

最近、ネット上でつぶやくことが流行っているそうですね。そこで私達産業商工会館の職員も、紙面でつぶやかせていただこうことにいたします。で、最初につぶやく職員の横顔の紹介です。で、ロック野郎です。とあるグループでベース、ボーカルを担当し、毎年ライブハのライブを開いています。私達職員もそんな彼の人生をかけた（？）趣味をそれから又、彼はおしゃべりが得意です。大変面白く、私達は仕事中は耳に栓をりだけしています。仕事がおろそかになっては困りますからね。ですから、ぞかし楽しいことだと思います。



いい年（？）し
ウスで1日だけ
応援しています。
して聞いている振
彼のつぶやきはさ

はい、ご紹介にあずかりました「つぶやき1号」です。実は、呟くより大声でわめくお馬鹿タイプですが、せっかくですから、ちょっとだけツイッテみましょうか。

そうです、「つぶやき1号」はロックバンドを40年間続けています。そういう不良人生を歩んできましたが、その中で強く感じたことは、バンドは一人一人が自分の役割をきちんと持たせて、はじめて全体の出来栄えが評価されるものだということです。この産業商工会館も、そういう組織運営を目指しています。結果として、地域の皆さんから「さすが産業商工会館だ！」と言われるようになりたいと、心から願っています。あれえ？「つぶやき」ではなく「所信表明」みたいになってしましましたが、スタッフ全員が力を合わせて頑張りますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。